

SANTA MARTA DE TORMES



Jorge Oliva y Francisco Miguel García visitan las obras de la reordenación de tráfico. :: WORD

El Ayuntamiento realiza una reordenación del tráfico en las calles Unicef y Constitución

La primera será de un único sentido y la segunda mantendrá los dos, pero no permitirá el paso que existía antes hacia la primera

:: REDACCIÓN / WORD
SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha realizado una reordenación del tráfico en las calles Unicef y Constitución.

Por este motivo, la calle Unicef pasará a tener un solo sentido de tráfico, mientras que la calle Constitución, aunque mantendrá sus dos direcciones como en la actualidad, no permitirá el paso que existía hacia la calle Unicef.

Se trata de una medida, como explica el concejal de Tráfico, Jorge Oliva, «orientada a favorecer y organizar el tráfico de manera más lógica en una zona con mucho tráfico de vehículos y peatones por los colegios, Escuela Infantil y Escuela de Música».

Asimismo, apostilla el edil, esta reordenación también se está llevando a cabo para conseguir «un mayor número de plazas de aparcamiento».

Además de estas medidas, desde el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes está previsto que se habilite un nuevo aparcamiento de autobuses en la calle Marcos Escibano y se creen una veintena de aparcamientos en batería, de tal manera que exista más distancia para ordenar la entrada en el colegio en un solo sentido.

La Escuela de Música abre el plazo de inscripción para las plazas que quedan vacantes

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. La Escuela de Música de Santa Marta de Tormes abre su periodo de matriculación para plazas vacantes en este nuevo curso. Los interesados en optar a las mismas podrán hacerlo los días 10, 11, 12 y 17 de este mes.

El horario de matriculación será de 10:00 a 13:00 horas los días 10, 12 y 17 y en horario de 17:00 a 19:00 horas el día 11.

La matriculación se realizará en la propia Escuela de Música y Danza, situada en la calle Unicef, aunque todo aquel que lo solicite podrá recibir más información en los números de teléfono 652 83 94 89 y 699 984 796.

Las disciplinas en las que han quedado plazas libres son música y movimiento, lenguaje musical, danza y baile moderno, algunas horas sueltas en diversos instru-

mentos, y en batería se sopesa la posibilidad de abrir un nuevo grupo en función de la demanda. En todos los grupos se creará una lista de espera por si fuera posible optar a alguna plaza que quede después disponible, de tal manera que si existen interesados es conveniente que manifiesten su interés para poder ser llamados si se produjera el caso.

La Escuela de Música cuenta ya desde hace unos años con más de 400 alumnos en sus diversas modalidades, entre las que se encuentran algunas tan numerosas como las de lenguaje musical, danza, músico o movimiento. En cuestión de instrumentos, las disciplinas más demandadas son piano, guitarra, flauta travesera y batería. Este año se espera aumentar esa cifra como viene sucediendo desde que se pusiera en marcha esta escuela en el curso 2007-2008.



Alumnos de la Escuela de Música de Santa Marta. :: WORD

EN BREVE

A información pública el proyecto de La Armuña

REGADÍO
:: WORD. La Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) somete a información pública la relación de bienes y derechos afectados por las obras de construcción de dos líneas eléctricas de los sectores de riego Riolobos y Villaflores, dentro de la zona regable de La Armuña, según se recoge en un anuncio publicado ayer en el Boletín Oficial del Estado (BOE). La relación de bienes y derechos afectados podrá examinarse a partir de hoy en los tablones de anuncios de los ayuntamientos de Poveda de las Cintas y Campo de Peñaranda y en la página web de la CHD (www.chduero.es).

Abierta la preinscripción en la UNED hasta el día 9

BÉJAR
:: WORD. La UNED abrió el lunes un periodo extraordinario para realizar la preinscripción en 33 de sus másteres oficiales. El plazo se prolongará hasta el día 9 y, una vez admitidos, los estudiantes nuevos podrán formalizar su matrícula hasta el 23 de octubre, fecha en la que finalizará el periodo ordinario de matriculación de la UNED. Los estudiantes antiguos deberán realizar la preinscripción necesaria para seguir cursando sus estudios del día 10 al 30, a excepción de los matriculados en el Máster Oficial en Psicología General Sanitaria, que podrán hacerlo hasta el día 9.

Una filial de Enusa introducirá en Bolivia su modelo de distribución de radiofármacos

La Agencia Boliviana de Energía Nuclear (ABEN) ha adjudicado a Empresarios Agrupados y ETSA un estudio de modelización y simulación

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. De la mano de Empresarios Agrupados, adjudicataria del estudio de modelización y simulación de logística de distribución de radiofármacos, ETSA-filial del Grupo Enusa- pondrá a disposición del país sudamericano de Bo-

livia su experiencia en la logística de estos productos.

ETSA es actualmente la encargada de distribuir el 95% de los isótopos radioactivos de uso médico que se consumen en España, una distribución con una altísima exigencia debido a la tipología de este tipo de productos. Para ello, dispone de plataformas tecnológicas de control de recursos que posibilita no sólo la distribución en los plazos más breves sino también conocer los requisitos de cada expedición y garantizar su cumplimiento, así como de aplicaciones móviles y web que permiten conocer la trazabilidad de los envíos.

Éste es el primer contrato de la filial del Grupo Enusa en Sudamérica, fruto de la especialización de ETSA en transporte global y multimodal, modelo de referencia para Bolivia, y medio necesario para cumplir con su necesidad de implantar y afianzar los diferentes usos de la tecnología nuclear en el país.

La adjudicación se establece para desarrollar las oportunidades de negocio que puedan surgir relacionadas con proyectos para generación, uso, logística y transporte de productos radiactivos para uso médico y/u otras aplicaciones industriales a nivel global.